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2017: Ein interessanter Ansatz ergab sich am 27. Januar, als der Staatsminister für Wirtschaft, Arbeit 
und Verkehr, Martin Dulig (SPD) zu seiner „Küchentisch-Initiative“ ins Neuberinhaus eingeladen 
hatte. Die BITex nutzte dieses Kontaktangebot und stellte zwei Kernfragen zum Thema „Tex“:  

 a) wie das landeseigene Ensemble mit außerordentlichem Denkmalswert angemessen und 
sinnvoll nachgenutzt werden und  

 b) wie die Stadt und die nordvogtländische Region für den Entzug ihres wertvollsten 
Bildungspotenzials  entschädigt werden soll. 

 

 Erfreulicherweise erhielt die BITex am 28. Juni eine ungewohnt substanzielle Antwort vom 
Staatsminister Dulig, die ganz konkret auf die Lösungsvariante Kälte-Kompetenzzentrum 
Bezug nimmt und Darauf verweist, dass nunmehr die Staatskanzlei die Moderation zu dieser 
Variante übernommen habe. 

 
Damit sähe auch die BITex Licht am Ende eines langen Tunnels, womöglich auch den Lohn für ihr 
jahrelanges Engagement, mit dem sie zusammen mit der Stadt Reichenbach  die Staatsregierung zu 
konstruktivem Handeln im Sinne einer auch von der von der BITex engagiert unterstützten Variante 
der sinnvollen Nachnutzung der Tex gedrängt hatte. 


